

ENERGÍA

Ecopetrol abre comercialización de gas importado por Coveñas con contratos a 10 años

lunes, 29 de diciembre de 2025



Colprensa

El proceso comercial se extenderá hasta la tercera semana de febrero de 2026, periodo en el que se espera concretar la firma de los contratos

Alejandra Rico Muñoz

El Grupo Ecopetrol inició este lunes el proceso de comercialización del gas natural que será importado a través del Terminal Marítimo de Coveñas, con un volumen estimado de 110 Gbtud (giga BTU por día) y una vigencia contractual de 10 años.

De acuerdo con la compañía, el gas será entregado a través del sistema Coveñas-Ayacucho, **infraestructura que se conectará al gasoducto Ballena-Barrancabermeja dentro del Sistema Nacional de Transporte, SNT**, y cuya operación está prevista a partir del primer trimestre de 2027.

Los contratos que se deriven de este proceso se ofrecerán bajo la modalidad de Firme Sujeto a Condiciones, conforme a la regulación vigente del sector. Ecopetrol explicó que, en función del avance de los proyectos de gas natural costa afuera en el Caribe Sur, los contratos contarán con flexibilidad para modificar la fuente y/o el punto de entrega, priorizando el uso de gas nacional para atender la demanda.

El proceso comercial se extenderá hasta la tercera semana de febrero de 2026, periodo en el que se espera concretar la firma de los contratos. Los documentos asociados a esta convocatoria ya se encuentran disponibles en la página web de **Ecopetrol**.

De manera paralela, Ecopetrol y la Transportadora de Gas Internacional (TGI) avanzan de forma coordinada en las obras de conexión al Sistema Nacional de Transporte, lo que permitirá garantizar la entrega de estos volúmenes a los usuarios del interior del país y reforzar el abastecimiento en las principales zonas de consumo.

“El inicio de la importación de gas natural con el proyecto de regasificación por Coveñas constituye un hito estratégico para la seguridad energética de Colombia, tanto en el mediano como en el largo plazo, y respalda la creciente integración de energías renovables”, afirmó Ricardo Roa Barranquén, presidente de Ecopetrol.

La compañía señaló que el desarrollo del proyecto, que incluye la adecuación de la infraestructura y su conexión al SNT, reafirma su compromiso con un suministro confiable y eficiente de gas natural, clave para el bienestar de los hogares, la competitividad de la industria y el crecimiento económico del país.

TEMAS

[Ecopetrol](#) - Caño Limón-Coveñas - Gas - Energía

TENDENCIAS

1 TRANSPORTE

Gustavo Petro asegura que terminará con las concesiones viales como "recorte de gastos"

2 HACIENDA

Asocapitales advierte que aumento del salario genera alza adicional superior a \$200

3 PANAMÁ

Autoridades en Panamá ordenan demoler un monumento hecho en homenaje a China

4 HACIENDA

Esto le costará un empleado mensual con el aumento del salario mínimo

5 HACIENDA

En esto quedará el salario integral de 2026, tras aumento de 23% al mínimo

6 HACIENDA

El presidente Gustavo Petro dispara los costos fijos con el salario vital de \$2 millones

MANTÉNGASE CONECTADO

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Tratamiento de Información